

ENTREVISTA VICTORIA

¿Qué fue lo que más te sorprendió o llamó la atención de trabajar como instructor de vela en EE.UU.?

Lo que más me ha sorprendido es lo fácil que lo han hecho y lo mucho que me han ayudado a adaptarme a mi nuevo puesto de trabajo, no solo mis compañeros, también mis alumnos.

¿Cómo fue la experiencia de enseñar vela en un entorno diferente al de tu país?

Yo soy repetidora, el año pasado estuve en Maine y este en Los Ángeles. El primer año me costó mucho más adaptarme, ya que mi inglés era limitado y desconocía los términos náuticos. Las dos experiencias han sido igual de buenas, aunque en la segunda he disfrutado más desde el primer día.

¿Qué desafíos encontraste y cómo lograste superarlos?

El primer año, el mayor desafío fue el idioma, apenas conseguía entender lo que me decían, y ellos tampoco a mí. Pero después de una semana, estudiando todas las noches, ya me hice con todas las expresiones náuticas y empezamos a conectar los alumnos y yo.

¿Cómo ha influido esta experiencia en tu carrera o en tu crecimiento personal?

Las dos experiencias han sido diferentes pero brutales. En ambas he crecido mucho como persona; ahora sé que lo que me proponga lo puedo conseguir, además de haber mejorado mucho mi nivel de inglés.

¿Recomendarías esta experiencia a otros instructores? ¿Qué les dirías?

Solo te diré que el año que viene pienso volver. Han sido los dos mejores veranos de mi vida. Animo a todos a salir de vuestra zona de confort y dar el salto, en serio que vale la pena y mucho.

¿Cómo calificarías tu experiencia con Work and Sail? ¿Qué aspectos del programa destacarías?

Me han tratado muy bien, desde el primer día han estado pendientes de mí. Siempre que he tenido alguna duda o problema, lo han solucionado. Saber que estaban detrás me hacía estar más tranquila.